

SOCIÉTÉ DU CHEMIN DE FER DE LA GASPÉSIE

Éric Dubé a été nommé président de la SCFG

Le maire de New Richmond, Éric Dubé, a été nommé président de la Société du Chemin de fer de la Gaspésie (SCFG) lors de la rencontre du conseil d'administration, le 2 avril.



M. Dubé a été nommé par les membres du CA. « Je crois beaucoup à l'importance du chemin de fer pour le développement économique de la Gaspésie. En plus, à New Richmond, nous avons le plus gros fabricant de wagons de la région, et deux gros utilisateurs du chemin de fer, alors c'était tout indiqué pour moi de m'impliquer », a indiqué le nouveau président.

Les priorités de M. Dubé seront de rétablir un service de transport de passagers au moins jusqu'à New Carlisle d'ici l'été. « Il y a déjà deux études en cours de réalisation, l'une sur l'état des besoins dans la région, et l'autre sur le travail qu'il y aura à faire pour rétablir le service jusqu'à Gaspé. Nous finaliserons ces deux dossiers, puis nous irons à la recherche de financement », a-t-il ajouté.

Il s'adressera entre autres au nouveau

ministre des Transports, puisque l'implication gouvernementale sera essentielle au rétablissement du chemin de fer. « Les deux candidats principaux se sont engagés à appuyer le projet », a-t-il dit, ajoutant qu'il ne s'inquiétait pas à ce sujet. « Je suis confiant que nous pourrons établir le tronçon d'ici juin ».

« Beaucoup d'obstacles ont été relevés au cours des dernières années, ce qui nous a permis de nous rapprocher de notre objectif de doter la région d'un réseau ferroviaire prospère, au service du développement régional. Plusieurs défis nous attendent encore, mais je suis confiant que nous pourrons rétablir un service de transport de passagers fiable dans les prochains mois et désengorger le réseau routier en augmentant le transport de marchandises par train », a-t-il affirmé.

Du côté du transport de marchandises, il est déjà possible jusqu'à New Carlisle. « Il faudra apporter des améliorations minimales pour que le train puisse servir pour la construction de la cimenterie », a indiqué le président.

M. Dubé remplacera le président sortant, François Roussy. Le maire de Carleton-sur-Mer, Denis Henry, a également été nommé vice-président, tandis que le directeur général de la CRÉ,



Le nouveau président de la Société et maire de New Richmond, Éric Dubé.

PHOTO ALAIN LAVOIE

Gilbert Scantland, a été reconduit dans ses fonctions de secrétaire-trésorier.

La SCFG possède et exploite la ligne

ferroviaire entre Matapédia et Gaspé, un tronçon de 330 kilomètres, construit au début du 20^e siècle.